



## Las comunidades subirán las tasas universitarias el mínimo de lo fijado por ley

Wert anuncia a las autonomías que los precios se conocerán en julio

**Madrid, EFE**

La mayoría de las comunidades autónomas no concretaron ayer la subida de las tasas universitarias para el próximo curso, pero varias ya han avisado de que intentarán que ese incremento sea el mínimo posible dentro de la horquilla que permite el decreto ley de medidas educativas. Cada comunidad autónoma decidirá cuánto sube las tasas para matricularse en universidades públicas el próximo curso, unos precios que se conocerán en julio, dijo ayer el ministro de Educación, José Ignacio Wert, tras la reunión

de la Conferencia General de Política Universitaria. Wert se ha reunido con los responsables ministeriales y autonómicos de universidad para volver a debatir sobre la aplicación de los nuevos precios de las matrículas a partir del curso 2012-13. El consejero de Educación, de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, cifró ayer en doce millones el ahorro por el incremento de entre 200 y 400 euros de las tasas universitarias prevista por su consejería y que se sitúa, según dijo, en una posición «intermedia» respecto a la media española.